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Produkt Übersicht

Einführung

Der A2050 ist ein 2-Kanal digitaler Endverstärker. Er kann als Zusatzverstärker 
für zusätzliche Lautsprecher in einem grösseren Raum, für eine zweite Zone 
ab einem AV-Receiver, oder auch standalone eingesetzt werden. Das 
½-Racksize Design gibt die Möglichkeit zwei dieser Verstärker nebeneinan-
der zu platzieren, um so Platz im Installationsrack zu sparen.

Der kraftvolle 50 Watt Class D Verstärker kommt mit Eigenschaften wie 
Audiosensing, 12V Trigger, Pegelregler und einem gebuffertem Line-Aus-
gang. Dieser ermöglicht mehrere A2050 mit der gleichen Quelle zu 
bedienen.   

Produkteigenschaften

Class D-Verstärker – "cool running", ½-Racksize, Audiosense, Trigger in/out
50/65/130Watt – Genügend Leistung für eine grosse Spanne von 
Anwendungen an 8Ω, 4Ω, oder 8Ω gebrückt.

Line Out – Ein Line-Ausgang ermöglicht einfaches Verbinden von mehreren 
A2050 mit der gleichen Quelle.

Trigger in/out – Der A2050 kann mit einem Trigger Signal kontrolliert ein-, 
bzw. ausgeschaltet werden und gibt im eingeschaltetem Zustand 12V aus, 
um weitere Geräte zu steuern.

Power Mode – Das Einschaltverhalten kann mit einem Schiebeschalter 
gewählt werden:

    On         -> Der A2050 wird über den Power-Schalter an der Front ein- und 
 ausgeschaltet.
    Auto     -> Der A2050 schaltet ein, sobald ein Signal anliegt. Nach   
 ca.15 Min. ohne Signal schaltet sich der A2050 zurück in
 Standby.
    Trigger -> 2.7V – 12V am Trigger In schaltet das Gerät aus dem Standby ein.

Lautsprecheranpassung (OUTPUT SEL)
   8Ω - optimiert für 8 Ohm Stereo 50W/Kanal
    4Ω - optimiert für 4 Ohm Stereo 65W/Kanal
    Bridge – ermöglicht 120W an 8 Ohm Mono im Brückenbetrieb (Line IN L)

Phoenix Anschluss – Der Lautsprecheranschluss ist mit Phoenix Stecker 
ausgerüstet. Das bietet sicheren und maximalen Installationskomfort mit 
Lautsprecherkabel bis 2.3mm2.

Thermal Protection – Der A2050 ist mit einer speziellen Schaltung 
ausgerüstet, die das Überhitzen des Gerätes verhindern soll. Diese Schaltung 
spricht an, wenn das Gerät über eine längere Periode mit hoher Lautstärke 
ohne adäquate Ventilation betrieben wird und/oder die Impedanzeinstel-
lung nicht den angeschlossenen Lautsprecherwerten entspricht.
Sollte sich das Gerät durch Überhitzung ausschalten, schalten Sie das Gerät 
mit dem Netzschalter aus, kontrollieren die Impedanzeinstellungen und ob 
das Gerät genügend Ventilation hat. Sobald sich das Gerät abgekühlt hat, 
sollte es wieder starten.

Sicherheitsschaltung – Der A2050 verfügt über eine spezielle Schutzschal-
tung,  die Lautsprecherverbindungen und Lautsprecher auf Kurzschluss 
überwacht. Erkennt diese Schaltung einen Kurzschluss, wechselt die Power 
LED auf Orange. Wenn das auftritt, schalten Sie den Verstärker aus und 
überprüfen Sie die Lautsprecherleitungen auf Kurzschluss.
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① POWER: Der Powerschalter trennt das Gerät vom Netz.

② ON/STANDBY: Beim Einschalten leuchtet die LED rot um 

anzuzeigen, dass der A2050 eingeschaltet ist. Wenn das Gerät in 

Standby wechselt, leuchtet die LED gelb. Grün zeigt an, dass das 

Gerät in Bertrieb ist.

③ LINE IN: Analog stereo Eingang für Line Pegel. Im Bridge 

Betrieb wird der linke Kanal (L) verwendet.

④ LINE OUT: Line Ausgang gebuffert. Von hier kann das Signal 

auf weitere Verstärker geschlauft werden.

⑤ VOLUME: Eingangspegelregler um die Verstärkung 

einzustellen. Stellen Sie den Regler erst auf Minimum, dann die 

Quelle auf ca. ⅔ und regeln dann das Volumen am A2050 auf die 

maximal notwendige Lautstärke für diese Zone.

⑥ OUTPUT SEL: Der Output Schalter hat drei Positionen. 

Bridge (mono/8Ω); 8Ω (stereo); 4Ω (stereo). Voreinstellung 8Ω.

⑦ POWER: Es stehen drei Einschaltverhalten zu Verfügung.

ON - immer Ein. AUTO - schaltet aus Standby ein, wenn ein 

Audiosignal anliegt. Trigger - schaltet aus Standby ein, wenn eine 

Triggerspannung von 2.7V -12V anliegt.

⑧ TRIGGER IN: Schaltet den A2050 aus dem Standby ein, wenn 

eine Triggerspannung von 2.7V -12V anliegt.

⑨ TRIGGER OUT: Der Trigger Out gibt 12V mit max. 100mA aus, 

sobald der A2050 aus dem Standby eingeschaltet hat. Dieser 

Anschluss kann verwendet werden um weitere Endstufen 

einzuschalten (Trigger).

⑩ SPEAKER 4/8Ω: Lautsprecheranschluss mit abnehmbarem 

Phoenix Stecker für Lautsprecherkabel bis zu 2.3mm2 Querschnitt.

⑪ Netzanschluss: 100V-240V, 50/60Hz Anschluss für 3-polige 

Kaltgeräte-Anschlusskabel mit C14 Stecker
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Mit dem mitgelieferten Rack Mounting Kit kann der A2050 einzeln, oder zu zweit in 

einer Höheneinheit im Rack installiert werden.

Das Anschlussbeispiel zeigt drei A2050 als zusätzliche Endstufen für eine 

Multirooom Zentrale.

Ein Verstärker wird normal für den Betrieb von einem Paar 8 Ohm Lautsprecher für 

einen zusätzlichen Raum eingesetzt.

Zwei weitere A2050 werden im Bridge-Modus als leistungsstarke Verstärker für eine 

Outdoor-Zone eingesetzt.

Im Brückenbetrieb werden die Lautsprecher wie unten dargestellt angeschlossen.

Schalten Sie den Impedanzwahlschalter auf Brückenbetrieb (Bridge).

Im Brückenbetrieb wird der Eingang Links (L) verwendet.
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are below the minimum levels for the amplifier, if this fault occurs,

turn off the amplifier,and check that the speaker impedance rating is above the

amplifier and check speakers for short circuit conditions when appropriate.

amplifier under a thermal overload condition.Thermal protection mode can

The Valerian A2050 amplifier is designed with special circuitry to safeguard the

Bridge-allows the use of the A2050 as a powerful, 8-ohm mono amplifier

minimum rating.Also check for adequate ventilation around the amplifier and

temperatures,the amplifier may be powered back on.

The Valerian A2050 amplifier is designed with special circuitry to safeguard the

amplifier under a short-circuit condition. A fault speaker can also cause a

amplifier is in short circuit protection. If this fault condition occurs,turn off the

2.3mm2
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12V Trigger-Using the 12V trigger allows precise turn on/off when the

amplifier is needed,keeping the unit in a power saving standby mode when not in use.

The A2050 is a 2-channel digital amplifier designed to be used to boost audio

to a whole-house distributed audio system in order to provide extra amplifier

The powerful 50-Watt class D amplifier in the A2050 is combined with

and a buffered line output that enables even more amplification of the same audio

allowing additional amplifiers to be easily driven from the same signal.

--A buffered loop output is available for the audio signal.

The A2050 can be activated by a 12v trigger signal, and can

A2050

A2050

f

amplification where needed,either as a standalone amplifier, or as an addition

Class D amplifier-The cool running, low-profile,high efficiency design makes

the A2050 the perfect choice for even the most space-conscious system



A2050

2.3mm2

altohifi.ch 7  en

(2.7V - 12V)



source to the left line in connection only and restore power to the amplifier.

The A2050 can be used in a side-by-side configuration using the optional rack

mounting kit. This feature makes it easy to add amplification to two controllers

The example shown shows three A2050 units being used to add amplification

A2050 

L- R+
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